
Bericht: 

In der Sitzung des Bäderausschusses wird der Bäderleiter Peter Kramer über die bisherigen 

Erfahrungen im Aqua Fit berichten. Hierzu gehören u.a. auch die Besucherzahlen, wobei eine 

statistische Auswertung nach einzelnen Besuchergruppen aufgrund von Programmierungslücken 

nicht möglich ist. Die Programmierung erfolgt Ende August, so dass ab September dann dieses 

möglich ist. 

 

Des Weiteren wird Herr Kramer in der Sitzung einen Ausblick geben über geplante 

Werbemaßnahmen sowie Kurs- und Veranstaltungsangebote, mit denen das Bad in die Herbst-

/Wintersaison startet. 

 

Auch hinsichtlich der Badestelle wird über die Erfahrungen und Veranstaltungen berichtet. 

 

Auf einen schriftlichen Bericht wird wg. der Ladungsfristen verzichtet, um – wie gehabt - in der 

Sitzung tagesaktuelle Erläuterungen geben zu können.  

 


